

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、会員の皆様も大変なご苦勞をされていること
と思います。ニュースでは不安が大きくなる情報が多数を占め、全国の医療機関や福祉事
業所で医療福祉の従事者が罹患したとの情報も少なくありません。

感染の不安や先が見えない不安から多くの国民が、負の感情を持ちつつあり他者への攻撃
性や排除の感情が高まってきているように感じております。

私達、ソーシャルワーカーは未知の疾病が差別を生むことを学び知っています。

今回もそのような事態とならないよう、専門性を駆使しソーシャルワーク実践に心がけて
いただければと願っております。

このような状況下ではありますが、理事会ではテレビ会議を重ね、会の運営について模索
している最中です。通常、5月末に開催しております総会については延期とし、開催方法・
時期について検討を進めております。詳細がまとまりましたらご案内いたしますのでしば
らくお待ちください。

これからも少しでも会員の皆様の不安が解消できるような協会となるよう会議を重ねてい
きます。今は研修会などで直接お会いし不安を解消することは叶いませんが、理事一同、
会員の皆様と共にこの難局を乗り越えていきたいと思っております。

ご理解のほどよろしく願いいたします。